

Gimnasia

Un torneo de récord

Diego Martínez y Pelayo Rubio ganan en sus respectivas categorías en el trofeo del Grupo, que logró un total de 9 medallas

Gijón, J. J.

Dos medallas de oro, cuatro de plata y tres de bronce es el balance de los gimnastas del Grupo Covadonga en el trofeo que anualmente organiza y en el que tomaron parte cerca de 200 participantes, 106 en la competición masculina en representación de 18 clubes de 9 comunidades autónomas.

La actuación más destacada la protagonizó Diego Martínez que se impuso en la categoría open con 70.800 puntos superando a Adrián López (Móstoles) con 67.100 y Daniel Mellado (Coslada) con 66.300. El otro oro fue para Pelayo Rubio en nivel 3 por delante de Hugo Rebolgar (Salt) y Pablo Jarauta (Flip-Flap).

Las medallas de plata correspondieron Xuan Ceñal en la categoría benjamín siendo superado por el vasco del Arabatxo Unai Baigorri con Saúl de la Varga del Gymnava en tercera posición. En la competición femenina Eva González fue segunda en nivel 1 por detrás de Sandra Schinu del Btxi y por delante de Clara Montilla del Alcoy. En nivel 2 Carolina Martín fue plata al ser superada por Eva Punzano de La Plana con la también grupista Claudia Sampredo en tercera posición. La última plata fue para Celia Li González en nivel 6 que quedó por detrás de Mar Pelliso (Egiba) y por delante de su compañera en el Grupo Maia Llacer.

La última medalla de bronce fue para Vega Álvarez en nivel 3 mayores. Por delante de ella se clasificaron Irene Ferreiro del Xada y Ana Sánchez.



Una de las participantes en salto. | MARCOS LEÓN



Representantes del Grupo Covadonga en la competición masculina. | RGC

Halterofilia

La Escuela Astur de Gijón lidera la Liga regional

Leónidas y Haltergedo completan el podio tras la segunda jornada

Gijón, J. J.

La Escuela Astur de Halterofilia encabeza la Liga Regional tras la disputa el pasado fin de semana de la segunda jornada de esta competición que se desarrolló en las instalaciones del Grupo Covadonga con la participación de 30 levantadores en representación de los clubes: Haltergedo, Leónidas, Escuela Astur, Asturiding y Real Grupo Covadonga.

Tras esta jornada la clasificación sigue encabezada por la Escuela Astur con 2.868,21 puntos, en segunda posición se ha colocado con 2.441,85 el Club Leónidas, que adelanta en la clasificación al Club Haltergedo, tercero con 2.413,82. El Real Grupo Cultura Covadonga está con 2.411,26 y en quinta posición el Asturiding con 2.373,41. La clasificación está muy apretada y dado que quedan dos jornadas más por disputarse ningún club tiene asegurada su clasificación actual.

Paralelamente a la Liga Regional se desarrolló la segunda jornada técnica para los más pequeños tras la que se coloca en cabeza Jorge Nuño Artime con 29 puntos, seguido de Isabel Lobo García con 22,83 puntos y cerrando el pódium Paco Álvarez Yenes con 18,33 puntos, los tres levantadores del Grupo Covadonga.

Ciclismo

Tante Argüelles busca el récord de los mil kilómetros

Gijón, J. J.

El ultrafondista asturiano Tante Argüelles afrontará el próximo sábado en Fuerteventura su intento de batir el récord del mundo de 1.000 kilómetros en bicicleta, intento que realizará en un circuito que se ubicará en la Vía Marítima de Puerto del Rosario donde Tante lleva varias semanas preparándose para este reto. Sobre este circuito deberá 380 vueltas con un desnivel por vuelta de apenas 13 metros. El intento estará controlado por jueces de la Federación Española de Ciclismo.

Argüelles ya tiene en su palmarés el haber cruzado la península de sur a norte en 60 horas y ahora quiere unir el récord de los 1.000 kilómetros que en estos momentos ostenta otro español Fran Vacas en 31 horas.

"Soy consciente de que resultará muy complicado pero tengo la confianza de poder lograrlo. La fuerza extra que necesito se que me va a venir del cariño y los ánimos de toda la gente de Fuerteventura que me ha estado apoyando durante todos estos meses", indicó Tante Argüelles.



Tante Argüelles, en Fuerteventura.

Squash

Solla gana la segunda prueba del Circuito Regional

Gijón, J. J.

Santi Solla hizo valer su condiciones de favorito y se proclamó campeón de la II Prueba del Circuito 2015 de Squash al imponerse en la final, 3-1, a Miguel Mercé en un interesante partido.

El tercer puesto fue para Miguel Capapey mientras que Juan Carlos Valdés fue el campeón de consolación. La competición se desarrolló en el palacio de los deportes siendo puntuable para el ranking regional.